
«Sulla Miralago siamo disposti
a metterci denaro e idee»
Proposte di sviluppo. Alla vigilia della festa per i 30 anni di Riva Fierecongressi, il presidente Roberto Pellegrini getta 
lo sguardo sulle strategie future e assicura sui lavori all’ex Sicom: «Spingeremo molto sulla sostenibilità ambientale»

GIANLUCA MARCOLINI

RIVA. Quando abbondano i se e i 
ma significa che la via è imper-
via, «ma se maturano le condi-
zioni giuste - spiega Roberto Pel-
legrini  -  siamo  disponibili  ad  
aprire dei  ragionamenti  sull’ex 
Miralago, e soprattutto a metter-
ci dei soldini». Il presidente di Ri-
va Fierecongressi getta lo sguar-
do sulle strategie future e lancia 
alcune proposte di sviluppo per 
la città. Lo fa alla vigilia dei festeg-
giamenti per il trentesimo com-
pleanno della società che è tra le 
colonne portanti dell’economia 
rivana e altogardesana. Una festa 
- l’appuntamento è per domani, 
con inizio  fissato fra le  17  e le  
17.30, al palazzo dei congressi a 
Riva - organizzata per celebrare 
chi si è speso nel corso di questo 
trentennio e anche per confron-
tarsi sulle scelte che si prospetta-
no all’orizzonte. «Proietteremo 
dei video, poi ci sarà il dibattito e 
quindi passeremo alla parte più 
conviviale, con lo spettacolo co-
mico, il brindisi e poi la cena», 
annuncia molto sinteticamente 
il presidente di Fierecongressi.

«Il nostro sarà certamente un 
bilancio delle cose fatte - prose-
gue Pellegrini - ma non ci abban-

doneremo alla retorica, voglia-
mo anche ragionare sulle strate-
gie del domani e del dopodoma-
ni. Affronteremo il tema del no-
stro assetto societario, della rica-
pitalizzazione, della rivisitazione 
dei nostri prodotti per adeguarli 
alle nuove esigenze del mercato, 
soprattutto quello internaziona-
le. Tutte questioni inserite nel no-
stro piano strategico approvato 
nei mesi scorsi». 

All’orizzonte, poi, ci sono gli 
interventi al  Palacongressi  e  al  
Palafiere.  Opere previste,  soldi  
stanziati, ma cantieri ancora non 
se ne vedono. «Patrimonio del 
Trentino ha in calendario di por-
tare a compimento gli interventi 
fra il 2023 e il 2024 - sottolinea il 
presidente - mentre per quanto 
riguarda il nostro di intervento, 
alla Baltera, abbiamo completato 
l’acquisizione dell’ex  Sicom, ci  
mancano alcune aree ma se non 

concluderemo a breve lascere-
mo perdere, siamo già a posto co-
sì. Puntiamo ad avere i nuovi spa-
zi espositivi nel 2022: sarà un pro-
getto molto spinto sul fronte del-
la sostenibilità ambientale». 

Poi la Miralago, con tutti i se e i 
ma che accompagnano l’ipotesi: 
«Se fosse possibile metterci ma-
no, anche abbattendo alcuni edi-
fici che non ha più senso tenere 
in piedi, in una logica di valoriz-
zazione dal punto di vista am-
bientale e di una migliore fruizio-
ne, potremmo anche essere di-
sposti a metterci del denaro e a 
ragionare sul da farsi assieme ad 
altri soggetti, noi per organizzare 
alcuni eventi, ad esempio in am-
bito  outdoor.  Mi  verrebbe  da  
pensare al Bike Festival: l’anno 
prossimo rischia di non essere a 
disposizione l’area del Palacon-
gressi, va trovata l’alternativa». 
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• Il parco e l’ex colonia della Miralago: Riva Fierecongressi potrebbe essere interessata a investirci dei soldi per lo sviluppo del compendio

HANNO DETTO

«
Sarebbe necessario 

metterci mano, anche 
abbattendo alcuni edifici 
che non hanno più senso
Roberto Pellegrini sulla Miralago
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